

Liebe Angehörige, werte Trauergemeinde

Franz Grissenberger war über 40 Jahre lang Mitglied des Turnvereins Blindenmarkt, unterstützte so die Unabhängigkeit des Turnens in Blindenmarkt und ermöglichte vielen Blindenmarktern sich mit Turnen persönlich weiterzuentwickeln

1999 stieß er zu der Spielmusik des Turnvereins, die dank dem schwungvollen Akkordeon von Franz als Turnermusi bald weit über Blindenmarkts Grenzen hinaus bekannt wurde, bekannt für Weihnachtlieder, Volksmusik irgendwann auch Schlager und Unterhaltungsmusik

Unzählige Weihnachtsfeiern wurden umrahmt, zahllose Senioren- und Pensionistenfeiern, viele Ausflüge samt Heurigenbesuchen wo wir mit Franz gemeinsam für Unterhaltung und Stimmung sorgen konnten

in der ersten Corona Welle mußte Franz die Turnermusi aus gesundheitlichen Gründen wieder verlassen

Der Turnverein Blindenmarkt und seine Turner und Turnerinnen danken dir auf das herzlichste für deine langjährige verlässliche Unterstützung, deine Mitmusiker Franz Enzinger, Herta Zoder, Franz Parzer und Anita Oberaigner für deine musikalische Unterstützung und viele die deine Musik liebten für unzählige schöne Momente, die sie mit deiner Musik erleben durften

Wir vermissen dich